



Buscar

Enviar

Comentar

Compartir

Noticia

Cali

## Polémica en Cali: admiten demanda que pondría en riesgo el Monumento a la Resistencia en Puerto Rellena

Rellena



En el sector de Puerto Rellena, sus habitantes le dieron vida al monumento a la Resistencia.

FOTO: Juan Pablo Rueda

Juzgado validó acción del concejal Andrés Escobar, del Centro democrático, que busca acabar con esta edificación. Hay opiniones encontradas.

JOSÉ ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

28 de octubre 2024, 09:14 A.M.

Actualizado: 28.10.2024 09:18



+ Ver Más



Unirse a whatsapp



En las últimas horas se ha generado un fuerte debate en la capital del Valle del Cauca, por la admisión de una demanda del concejal Andrés Escobar, contra el Monumento a la Resistencia, edificación **construida durante el paro nacional**.

Conforme a los criterios de



The Trust Project

MÁS INFORMACIÓN >

## Temas Relacionados

MEDELLÍN 09:19 A.M.

Lo que se sabe del hallazgo de cuatro cuerpos embalsados dejados en la vía entre Medellín y el Urabá antioqueño



BARRANQUILLA 06:00 A.M.

La familia que descubrió presunto fraude con su vivienda gracias a huracán en Providencia: grave denuncia contra juzgado



MEDELLÍN 06:00 A.M.

Gerente del Metro de Medellín al tablero: Así está afrontando los retos y objetivos el principal sistema de transporte de los paisas



CALI OCTUBRE 27 DE 2024

Las hipótesis detrás de la masacre en zona rural de Palmira que dejó tres personas muertas



MEDELLÍN

Lo que hallaz; cuerpo dejado Medellín antioq



Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

La decisión del Juzgado 15 administrativo de Cali, se conoció el domingo 27 de octubre, tras el proceso que adelanta el Ministerio de Cultura, de declararlo Bien de Interés Cultural Nacional.

“Admitir la demanda de **nulidad simple** interpuesta por el señor Rafael Andrés Escobar González contra el Distrito Especial de Santiago de Cali”, indica el texto judicial que le dio vía al estudio de esta decisión.

Cabe recordar que Escobar, quien se encuentra vinculado a un proceso por parte de la Fiscalía General de la Nación, por su actuación durante el paro nacional, ya había adelantado acciones en la Procuraduría, Contraloría, e incluso, Metrocali, con el fin de obtener respaldo para derribar dicha **infraestructura ubicada en el sector conocido como Puerto Rellena**.

“La mano instalada ilegalmente es motivo de vergüenza para nuestra ciudad. Es un recuerdo infame de la toma guerrillera que afrontamos en el 2021”, comentó el edil.

Además, recordó que la licencia para la instalación del monumento, habría impedido desarrollar el contrato de **ejecución de obras** para el sistema de transporte masivo MIO, que según el concejal, terminó en un detrimento patrimonial, debido a que se tuvo que reubicar la estación que Metrocali planeaba construir.

RELACIONADOS | MONUMENTO A LA RESISTENCIA | POLÉMICA | CALI



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News



JOSÉ ANTONIO MINOTA HURTADO

Periodista

28 de octubre 2024, 09:14 A.M.

Actualizado:28.10.2024 09:18



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

## Artículos en tendencia



Caso Diego Cancino: Amaranta Hank revela 'chat incómodo...

19 comentarios



Colombia crece menos que la región más lenta del planet...

40 comentarios



Fedesarrollo y 27 ex-Hacienda alertan sobre la reforma ...

13 comentarios



El fotógrafo de Pablo Escobar y del M-19: Édgar 'el Chi...

7 comentarios



A horas de adjudicari... denuncian maniobra e... millonario...

13 comentarios

## Conversación

SEGUIR

CERRAR SESIÓN



Inicie la conversación, Intermedios SAS Intermedios SAS